
 

« C.-E.-Pouliot, toute une équipe pour ta réussite! » 

 

   

  

Procès-verbal du conseil d’établissement  

  

  

 SÉANCE ORDINAIRE 

  Le 30 janvier 2025 
Approuvé au CE du 27 mars 2025 

  

  

  

CE-2425-042 OUVERTURE DE LA SÉANCE PAR LA PRÉSIDENTE 

La présidente, Mme Nathalie Dubé, souhaite la bienvenue aux membres et ouvre la 

séance.  

 

 CE-2425-043 VÉRIFICATION DU QUORUM  

  Les membres qui sont présents ( ☒ ) forment quorum.  

PARENTS        

COLLIGNON, Delphine ☒ 

 

DUFORT, Chantal ☒  

COULOMBE, Isabelle ☒ 

 

RIOBÉ, Céline ☒ 

DUBÉ, Nathalie ☒  SYLVESTRE, Jean-François ☐ 

MEMBRES DU PERSONNEL       

BERTRAND, Carolle ☐  COLL, Joanie ☒ 

 

BOUDREAU, Lorianne ☒  TAPP, Faye ☒  

DUBOIS, Evelyne ☒  COTTON, Vicky ☒ 

ÉLÈVES      

CHIASSON, Vincent ☒  CÔTÉ, Émile ☒  

COMMUNAUTÉ      

DUPUIS, Jean-Yves ☒   ☐  

DIRECTION 

BOULAY, Steve 

Directeur  

☒  BROCHU, Karine 

Directrice adjointe 

☒  

ÉCOLE C.-E.-POULIOT 

 



 

CE-2425-044 RÉVISION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

 

1. Ouverture de la séance par la présidente 

2. Vérification du quorum 

3. Révision et adoption de l’ordre du jour 

4. Procès-verbal et suivi de la rencontre du 12 décembre 2024 

5. Rapport des élèves 

6. Questions du public 

7. Sorties éducatives particulières 

8. Demande de licences à la Régie des alcools, des courses et des jeux 

9. Concentrations enrichissement sport 24-25 

10. Éclairage terrain de football 

11. Projet éducatif et planification annuelle 

12. Rapport de la présidente 

13. Rapport de la représentante au comité de parents 

14. Rapport du personnel 

15. Rapport de la direction 

16. Rapport de correspondance 

17. Questions du public 

18. Questions diverses 

18.1 Secondaire en spectacle 

19. Levée de l’assemblée 

 

 Il est proposé par M. Jean-Yves Dupuis et résolu d’approuver l’ordre du jour tel que 

 présenté  

____________________________________________________________________________________ 

CE-2425-045 PROCÈS-VERBAL ET SUIVI DE LA RENCONTRE DU 12 DÉCEMBRE 2024 

1. Exemption de lecture 

Il est proposé par Mme Vicky Cotton et résolu d’approuver l’exemption de lecture.  

2. Adoption  

Il est proposé par M. Émile Côté et résolu d’adopter le procès-verbal de la rencontre 

du 12 décembre 2024.    

_____________________________________________________________________________________ 



CE-2425-046 RAPPORT DES ÉLÈVES 

  Les élèves nous parlent des points suivants : 

• Réveillon de Noël : bonne participation aux activités ;  

• Organisation d’olympiades en sports d’hiver. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-047 QUESTIONS DU PUBLIC 

  Il n’y a pas de public. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-048 SORTIES ÉDUCATIVES PARTICULIÈRES 

  Il est proposé par Mme Chantal Dufort et résolu d’adopter la sortie éducative 

 particulière Hiverganza telle que présentée (adoptée précédemment par courriel).  

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-049 DEMANDE DE LICENCES À LA RÉGIE DES ALCOOLS, DES COURSES ET DES JEUX 

Les comités du Voyage Costa Rica, le voyage de finissants et le financement des 

activités des élèves de 5e secondaire demandent l’autorisation pour déposer une 

demande de licence pour effectuer un tirage à la Régie des alcools, des courses et des 

jeux. 

Il est proposé par M. Émile Côté et résolu d’adopter la demande de licence pour 

effectuer un tirage à la Régie des alcools, des courses et des jeux. 

Il est proposé par M. Vincent Chiasson et résolu d’adopter que le CE autorise la 

direction de l’école à déposer toutes les demandes de licence pour effectuer un tirage 

à la Régie des alcools, des courses et des jeux jusqu’en décembre 2025. 

_____________________________________________________________________________________ 

CE-2425-050 CONCENTRATIONS ENRICHISSEMENT SPORT 24-25 

  M. Steve Boulay présente les différentes concentrations qui sont offertes à l’école et 

 celles qui seront mises en place en 2025-2026.  

  Il est proposé par Mme Evelyne Dubois et résolu d’adopter les concentrations 

 enrichissement sport 24-25 et celles qui seront mises en place en 2025-2026.  

_____________________________________________________________________________________ 



 

CE-2425-051 ÉCLAIRAGE TERRAIN DE FOOTBALL 

Un projet avait été présenté à la Ville de Gaspé afin que le terrain de football soit éclairé 

pour permettre aux élèves de pratiquer une fois la nuit tombée. Elle n’a pas décidé de 

financer ce projet. La Ville de Gaspé veut revoir le projet avec l’école. Des rencontres 

auront lieu prochainement.   

CE-2425-052 PROJET ÉDUCATIF ET PLANIFICATION ANNUELLE 

M. Steve Boulay présente le plan d’action annuel pour l’actualisation du projet éducatif 

de l’école (plan d’action envoyé par message courriel aux membres du CÉ). Il répond 

aux questions. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-053 RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE 

  Aucun rapport n’a été présenté aux membres. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-054 RAPPORT DE LA REPRÉSENTANTE AU COMITÉ DE PARENTS 

  Il n’y a pas eu de rencontre du comité de parents depuis le dernier rapport fourni en 

 décembre 2024. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-055 RAPPORT DU PERSONNEL 

       Les membres du personnel nous parlent des points suivants : 

• M. Luc Bélanger a fait des présentations scientifiques à l’ensemble des élèves 
de l’école.  

 

• Les élèves de 4e et 5e secondaire ont une présentation théâtrale La survie du 

vivant. 

 

• Vicky Cotton nous informe qu’un de ses stagiaires a demandé que les 

programmes de formation axée vers l’emploi soient présentés aux autres élèves 

de l’école. 

 

• Le salon d’étudiant a toujours autant de succès auprès des élèves.  

______________________________________________________________________________________ 



 

CE-2425-056 RAPPORT DE LA DIRECTION 

• Au niveau des ressources humaines, notre équipe est complète et ne nécessite que 

des suppléances occasionnelles. Quelques embauches ont été effectuées à la suite 

de l’initiative de recrutement de l’équipe de direction de l’école. 

•  La finale locale de Secondaire en spectacle aura lieu le 26 février à la salle de 

spectacle.  

• Commande de 28 nouvelles tables de cafétéria. Elles arriveront en avril.  

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-057 RAPPORT DE CORRESPONDANCE 

  Il n’y a pas eu de correspondance à transmettre aux membres. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-058 QUESTIONS DU PUBLIC  

  Il n’y a pas de public. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-059 QUESTIONS DIVERSES 

  18.1 Secondaire en spectacle : M. Jean-Yves Dupuis questionne sur la suite des  

  mesures imposées par l’URLS dans le cadre de Secondaire en spectacle. La  

  direction confirme que seuls les numéros de moins de 14 élèves seront admis au  

  panquébécois.  

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-060 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

  Il est proposé par Mme Lorianne Boudreau et résolu que la séance soit levée.  

Il est 19 h 50.       

 

 

 

          

Nathalie Dubé, présidente 

Karine Brochu, secrétaire de l’assemblée  


